

GRUSSWORT



EXPO REAL 2021 – EIN ZEICHEN FÜR DEN AUFBRUCH

Wir freuen uns, Sie nach zwei Jahren vom 11. bis 13. Oktober 2021 wieder auf der Expo Real in München begrüßen zu dürfen. Die Messe setzt in bewegter Zeit ein Zeichen für den Aufbruch – und wir spüren einen riesengroßen Bedarf an persönlicher Begegnung. Die Expo Real wird die vierte Messe in diesem Jahr in München sein. Mit unserem Schutz- und Hygienekonzept haben wir alle Vorkehrungen für ein sicheres Messeerlebnis getroffen.

Großer Zuspruch vonseiten der Aussteller

Der Zuspruch seitens der Aussteller ist groß. Unser Konzept mit der physischen Veranstaltung im Mittelpunkt, die um digitale Elemente angereichert und erweitert wird, kommt gut an. In fünf Messehallen werden sich wieder namhafte

Immobilienunternehmen aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, aus Luxemburg, Polen, Portugal, Serbien und Spanien präsentieren. Dazu zählen 12.18 Investment Management, B&L Real Estate, Bauwert AG, Berlin Hyp, BPD Immobilienprojektentwicklung, Brownfield24, CBRE, Colliers, Deutsche Bank, Deutsche Hypothekbank, Edeka, Edge, Garbe Industrial Real Estate, Helaba, Savills, Signa Real Estate, Union Investment und Zech Group.

Daneben gibt es zahlreiche Gemeinschaftsstände aus deutschen Städten und Regionen. International liegen die Zusagen für die beiden österreichischen Gemeinschaftsstände „Austria“ und „Europa Mitte“, für den Schweizer „Swiss Circle“, „Spirit Slovenia“ aus Slowenien, „Holland Metropole“ aus den Niederlanden sowie von Barcelona, Lissabon, Lodz, Moskau, Porto und Prag vor.

Estate Innovation Forum eine Bühne für Start-ups und das Discussions&Networking Forum ebendiese für die Veranstaltungen von Ausstellern bietet.

Die Expo Real wird Teile des Konferenzprogramms auf der digitalen Plattform live streamen. Auch Aussteller können Geschäftspartner zu Fachbeiträgen, Seminaren oder Presse-Events online hinzuschalten und Inhalte zum Abruf bereitstellen. Zusätzlich wird ein digitales Matchmaking für alle Messteilnehmer angeboten.

Der Kern der Messe ist und bleibt jedoch das Treffen von Angesicht zu Angesicht – wir freuen uns auf Sie und wünschen Ihnen eine erfolgreiche Expo Real 2021!

Ihr Klaus Dittrich

DER AUTOR

KLAUS DITTRICH

Vorsitzender der
Geschäftsführung,
Messe München GmbH,
München



Livestream für Teile des Konferenzprogramms

Die Auswirkungen der Corona-Pandemie sowie der Klimaschutz sind zentrale Themen in der aktuellen gesellschaftlichen Diskussion – und auch des Konferenzprogramms im Expo Real Forum. Im Planning&Partnerships Forum geht es wieder um Gesundheits- und Pflege-, Hotel- und Logistikimmobilien, während das Real

Daten und Fakten zur Expo Real

- vom 11. bis 13. Oktober 2021
- 1 125 Aussteller (vorläufiger Stand: 13. September 2021)
- Zutritt nur für Geimpfte, Genesene oder Getestete
- Maximal 15 500 Besucher sind zeitgleich auf dem Messegelände erlaubt